



ENCABEZARÁ LA CÁMARA ALTA UN AÑO

Opositores insultan y rechazan a Noroña como presidente del Senado

Ofrece actuar de forma institucional y con respeto // Honrosísima tarea, señala

GEORGINA SALDIERNA
Y ANDREA BECERRIL

Como próximo presidente de la mesa directiva del Senado, Gerardo Fernández Noroña ofreció ayer actuar de forma institucional y con respeto a la oposición, ya que es una tarea "honrosísima" ocupar ese cargo. Sin embargo, su elección provocó el rechazo inmediato del PAN.

Lilly Téllez amenazó con "hacerle la vida de cuadros" y lo insultó de nueva cuenta. El cargo "no le quita lo chango", subrayó. A su vez, el

dirigente del *blanquiazul*, Marko Cortes, consideró que el bloque mayoritario tenía muchas otras personas que pudieron ser las ideales para llamar al orden y a la buena conducta. Fernández Noroña "es el más inadecuado", apuntó.

Los compañeros del nuevo presidente del Senado lo defendieron. Saúl Monreal deploró los dichos de Téllez e hizo votos porque en lugar de la ofensa prevalezcan el diálogo y el debate. Ignacio Mier, vicecoordinador del grupo parlamentario guinda, apuntó que Noroña "es un gran cuadro, preparado y culto. Conoce como nadie el reglamento y sabe debatir cuando se tiene que debatir".

Confió en que hará una presidencia imparcial, que facilite la discusión y el debate, garantice los equilibrios y trabaje con la representación del pleno de esa cámara, no de la fracción parlamentaria de Morena.

Durante la reunión plenaria de los senadores morenistas, en la que se le eligió como presidente del Senado, Gerardo Fernández dijo a sus correligionarios: "Hasta ustedes me van a

desconocer", en relación con la conducta que mantendrá en el cargo.

Como grupo mayoritario, el partido guinda se quedará con los dos órganos de gobierno de la cámara alta, que son la presidencia de la mesa directiva y la Junta de Coordinación Política, pero además recuperará el Instituto Belisario Domínguez, que en la legislatura que ayer concluyó estuvo en manos del PRI, y el Centro de Estudios Internacionales Gilberto Bosques.

Para alcanzar los 66 escaños, Morena negoció la adhesión de dos ex perredistas así como la de cuatro legisladores de PT y PVEM, pues originalmente tenían 60. El coordinador de la bancada, Adán Augusto López, presumió que con los 66 rebasan la mayoría simple.

Por otra parte, la mayoría sostendrá esta mañana una reunión previa a la instalación del Senado para la 66 legislatura, en la que se definirá la integración de las comisiones de trabajo, entre ellas la de Puntos Constitucionales y Justicia, que son torales para la reforma judicial.